



「振り込み詐欺」に新名称

振り込み詐欺は、「オレオレ詐欺」「還付金詐欺」「架空請求詐欺」「融資保証金詐欺」などを総称して「振り込み詐欺」と言います。

手口の実態を反映していないとして、警視庁が「振り込み詐欺」に代わる新名称を募集していましたが、次の名称が最優秀作品・優秀作品に選ばれました。

・最優秀作品

「母さん助けて詐欺」

・優秀作品

「二セ電話詐欺」

「親心利用詐欺」

北海道警察本部によると、北海道内で平成24年発生した振り込み詐欺は129件、被害総額約1億5282万円。今年も2か月間で、14件、4518万円。

全国的にも、警察庁の公表では、平成24年1年間で6348件、被害額約153億6991万円が、今年は13月で1876件、被害額約49億306万円と昨年を上回るペースで発生しています。

振り込み詐欺の中でも最も多くを占めているオレオレ詐欺。最近では、従来のように金融機関を通じて「振り込ませる」ものに加え、犯人が現金やキャッシュカードを直接自宅に取りに来る「振り込ませない」振り込み詐欺（受け取り型の手口）が増加しています。

平成24年中のオレオレ詐欺のうち、形態別では、現金受取型が約5割、振込型が約4割となっているそうです。

●「電話番号が変わった」「自分は行けないので、代わりに同僚（友人）を行かせるのでお金を渡して」という電話は詐欺です。

●警察官を名乗り「あなたの口座が悪用されている。キャッシュカードを預けてほしい」という電話は詐欺です。

またまた増えている!!

還付金詐欺にご注意!

公的機関を名乗る人から、「払いたがった医療費の還付がある」と電話があっ

た。「金融機関では還付に対応できないので、コンビニかスーパーのATMに行くように」と言われた。コンビニに行き、ATMの前から携帯電話で教えられた先に連絡し、指示通りに操作をして還付の手続きをしたが、通帳を確認すると、知らない人物に100万円近く送金してしまった。

(70歳代女性)

●役場や社会保険事務所など公的機関の職員を名乗り、医療費等の還付手続きのためにATMへ誘導して送金させる還付金詐欺が増えています。

●警戒が厳しい金融機関のATMではなく、コンビニやスーパーのATMへ誘導するケースが多いです。

●「期限が今日まで」などとせかし、冷静に考えたり周囲に相談したりする余裕を与えません。一度支払ってしまうと、お金を取り戻すことは極めて困難になります。

●公的機関の職員が、還付金受け取りのためにATM操作を行うよう電話をすることはありません。

●不審に感じたら、すぐに最寄りの警察や役場産業振興課にご相談ください。

被害に遭ったら、一人で悩まないで、早めに役場産業振興課水産林務商エグループ消費生活相談窓口へ相談しましょう。



入居者募集

(有料広告)

●●●●● 御相談に応じます ●●●●●

正 堀川アパート

☎01377-2-2377 携帯090-4872-6235

ストーブ・ベッド・その他完備、駐車場完備、敷金なし
月額 23,000円から43,000円まで